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*************************************************************************************  

 

ACTA ORDINARIA Nº 74 

CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL 

DEL CANTÓN CENTRAL DE LIMÓN 
 

 

 
 

 

 

LUNES 30 DE SEPTIEMBRE DEL  2019 
********** ******* ***************************************************************************  
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ORDINARIO Nº 74 
Acta de la Sesión Ordinaria setenta y tres celebrada por el Honorable Concejo Municipal del Cantón 
Central de Limón, en la Sala de Sesiones, el día treinta de septiembre del dos mil diecinueve a las 
diecisiete horas con quince minutos, con la siguiente asistencia: 
 
REGIDORES PROPIETARIOS 
MARGINA REÍD REÍD --------------- PRESIDENTE MUNICIPAL 
ELADIO ARCE COTO  
ALMA MAXWELL DALEY 
JORGE ARTURO CALVO VILLARREAL  
SUSSETTE DIANNA WALTERS WRIGHT  
ELOISA BROWN VOSE  
JOHNNY OCTAVIO SMITH BENNETT  
JOSÉ RAFAEL BARRANTES CÉSPEDES  
MIREYA BUSTOS MACEO  
 

REGIDORES SUPLENTES  

OLGER LÓPEZ BERMÚDEZ 
ANA CECILIA YAN LEUNG 
JEFFRY JOSÉ PRITCHARD SHARPE  
EVA FRANCISCA NARVÁEZ CASCANTE  
DASAETH DE LOS ÁNGELES CHAVES VINDAS   
MAURICIO WATSON VASSELL 
 

REGIDORES AUSENTES  

GERARDO PICADO BARRIOS  
JOSÉ ELÍAS RAMÍREZ ESPINOZA  
FRANCISCA WEST GRANT 
 

SÍNDICOS PROPIETARIOS 

ROGER DAVID NAVARRO SEVILLA  
MANUEL HUMBERTO SUÁREZ CENTENO 
LARRY WEIN CALVIN  
SIANIE GUIDO BLANCO 
 

SÍNDICOS SUPLENTES 

JOHANA VANESSA WATSON MARTÍNEZ  
BETTY MC. LEOD WILSON 
 

SÍNDICOS AUSENTES 

GABRIEL MORALES RUIZ 
ANA MARÍA SMITH BARTON 
 

ASESOR LEGAL EXTERNO 

LIC.MARIO CHAVEZ CAMBRONERO  

 

SECRETARIA MUNICIPAL  

SHAYRA UPHAN WRIGHT                 
 ACTA ELABORADA POR: DALEYSHA DONALDSON SAWERS 
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ORDEN DEL DÍA   

 

ARTICULO I.-  COMPROBACIÓN DEL   

QUORUM 

 

ARTÍCULO II.-  ORACIÓN 

 

ARTICULO III.-    ASUNTOS DE 

ALCALDÍA 

 

ARTICULO IV.-   CORRESPONDENCIA 

 

ARTICULO V.-  LECTURA Y 

APROBACIÓN DE 

ACTAS 

 

ARTICULO VI. -  ASUNTOS VARIOS 
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Comprobado el quórum por parte del Presidencia Municipal, hay suficiente quórum para 

sesionar: 
 

 

 

LA PRESIDENCIA MUNICIPAL: Somete a votación el Orden del Día, quedando 

DEFINITIVAMENTE APROBADO POR UNANIMIDAD. -   
 

 

 

ARTICULO II.- ORACIÓN 
 

Se realiza la oración y se continúa con la sesión. 

 

 

ARTICULO III.-  ASUNTOS DE ALCALDÍA 
 

a) Visto Oficio AML-1686-2019 suscrito por el Lic. Néstor Mattis Williams ɀ Alcalde 

Municipal; que dice:  

 

Mediante la presente adjunto copia del criterio técnico, junto con nota suscrita por el señor 

Mario Durán Retana, la cual presenta documentación de obra de construcción de un área 

multiuso en la Escuela de Atención Prioritaria Los Lirios, para que sea declarada exenta de 

todo trámite y tributo. Se remite al Honorable Concejo Municipal copia de la solicitud por 

parte del suscrito, junto con criterio técnico del Ingeniero Oscar Waters.  

 

Se adjunta copia del documento que consta de 000019 folios. 
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